
平成２６年度第９回教育研究評議会議事要旨 

 

日 時  平成２６年１２月１９日（金）１５時３０分～１６時４１分 

場 所  大学本部２階大会議室 

出席者  佛淵学長，瀨口理事，中島理事,岩本理事，宮﨑理事，甲斐文化教育学部

長，平地経済学部長，藤本医学部長，石橋工学系研究科長，諸泉全学教

育機構副機構長，富田附属図書館長，森田医学部附属病院長，早川総合

分析実験センター長，都築評議員，畑山評議員，大田評議員，萩原評議

員 

欠席者  渡邉農学部長（長教授代理出席），大島評議員 

陪席者  増子評価室長 

 

 

○ 前回議事要旨について 

学長から，平成２６年度第７回教育研究評議会議事要旨（案）を評議員に送付，

確認したところ，加除・修正等の意見はなかったため，原案のとおり確定し，ホー

ムページに掲載している旨，報告があった。 

 

○ 審議事項 

１．審議事項（非公開） 

 

２．研究費の使用に関する行動規範等の制定について 

財務部長から，本件について，文部科学省の「研究機関における公的研究費の管理・

監査のガイドライン（実施基準）」（平成１９年２月１５日決定）の改正（平成２６年

２月１８日）を踏まえ，「国立大学法人佐賀大学における研究費の使用に関する行動

規範」及び「国立大学法人佐賀大学研究費の不正使用等に係る調査委員会等設置規程」

等の整備を行うものである旨説明があり，審議の結果了承された。 

 

３．佐賀大学入学者選抜規則及び国立大学法人佐賀大学アドミッションセンター規

則の一部改正（案）について 

入試課長から，本件について，大学院の入学者選抜についての体制及び業務を規則

上において明確にするため所要の改正を行う旨の発言があり，審議の結果了承された。 

 

４．その他 

 

特になし。 

 

○ 報告事項 

１．平成２６年度教職課程認定大学等実地視察の概要について 

瀨口理事から，平成２６年１１月２７日にあった本件について，教育課程及び

教員組織等は，全般的に基準を満たしていること，また，シラバスについて指摘

があったことの報告があり，次いで，文化教育学部長から，指摘のあったものに

ついては，早急に対応したい旨の発言があった。 

 

２．平成２５年度決算検査報告説明会について 



岩本理事から，１２月１１日，会計検査院で行われた平成２５年度決算検査報告説

明会で説明された事例等について報告があった。 

 

３．コミュニティ・キャンパス佐賀アクティベーション・プロジェクトシンポジウ

ム及び情報交換会について 

研究協力課長から，地（知）の拠点整備事業，「ミュニティ・キャンパス佐賀ア

クティベーション・プロジェクトシンポジウム」について，平成２６年１２月２

０日（土）開催される旨の報告があった。 

 

４．全学委員会等の審議状況報告について 

  特になし。 

 

５．その他 

  特になし。 

 

○ 意見交換 

・「平成２７年度までに重点的に取り組む事項等」について 

 

学長から，今回の意見交換では，－「平成２７年度までに重点的に取り組む事項

等について」－をテーマとしてご意見をいただきたい旨の発言があった。 

 

   瀨口理事（教育・学生担当）から，以下のポイントの説明があった。 

    ・新しい教養教育体制による主体的な学習力と社会人基礎力の強化 

    ・ポートフォリオ学習支援統合システム等を活用した組織的な教育の質保

証と学習支援 

   中島理事（研究・国際・社会貢献担当）から，以下のポイントについて説明

があった。 

    ・研究成果の地域社会への貢献 

    ・日本人学生の海外への派遣 

    ・地（知）の拠点整備事業の推進 

    ・海洋エネルギー研究センターで行っている「海洋温度差発電」及び「波

力発電」に，さらに，「潮流発電」及び「洋上風力発電」を加え，総合的

な研究センターを目指す 

   岩本理事（企画・財務・労務担当）から，以下のポイントについて説明があっ

た。 

    ・教育研究組織編制について検討 

    ・コンプライアンスの徹底 

   宮﨑理事（渉外・医療担当）から，以下のポイントについて説明があった。 

    ・医師不足に対する地域貢献・社会貢献 

    ・役割分担と連携モデル 

    ・佐賀県に特徴的な疾病への対策 

    ・佐賀県の救急医療への貢献 

    ・ＩＣＴによる地域医療の活性化 

   増子評価室長から，以下のポイントについて説明があった。 

    ・平成２７年度の中期計画については，大学の強みとなる計画を立て，成



果が特に優れているとなるように実行して頂きたい 

 

以上 


